

HIPSI

Peduli Lingkungan, Polres Solok Kota Laksanakan Penanaman 1000 Pohon

JIS Sumbar - KOTASOLOK.HIPSI.OR.ID

Aug 23, 2023 - 16:15



SOLOK - Sebagai wujud kepedulian terhadap lingkungan, Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota melaksanakan penanaman 1000 pohon di Lokasi Lahan Kantor Satlantas, Kelurahan Laing, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat, Rabu, 23 Agustus 2023.

Kegiatan ini dilaksanakan secara serentak di Wilayah Indonesia, dan secara Hybrid dilaksanakan oleh Kapolri Jenderal Polisi Drs.Listyo Sigit Prabowo,M.Si, di Pulau Rinca NTT (Nusa Tenggara Timur), dengan mengusung tema 'POLRI Lestarkan Negeri Penghijauan Sejak Dini'.

Hadr Wakapolres Solok Kota Kompol Joni Darmawan,SH, Para Kabag, Para

Kasat, Para Kapolsek, Personel Polres Solok Kota, Bhayangkari dan PHL Polres setempat.



Sebelumnya, dilaksanakan penyerahan bibit pohon secara simbolis oleh Wakapolres kepada para Kapolsek jajaran, sebagai simbol pelaksanaan kegiatan serupa di lingkungan masing-masing Polsek.

Di sela-sela kegiatan itu, Wakapolres Solok Kota Kopol Joni Darmawan mengungkapkan bahwa, kegiatan penanaman pohon dan penghijauan di wilayah Polres Solok ini dilaksanakan sesuai program Kapolri yakni, Polri Lestarkan Negeri.

“Kegiatan ini sebagai wujud kepedulian POLRI dalam melestarikan lingkungan, mulai dari menggelar bakti sosial bersih-bersih lingkungan yang telah dilaksanakan di beberapa lokasi baru-baru ini, hingga penghijauan,” tutur Wakapolres Solok Kota.

Adapun ditambahkan Wakapolres, pohon yang ditanam berupa Durian sebanyak 315 batang, Alpukat 140 batang, Manggis 145 batang, Pisang 150 batang, Sirsak 120 batang, Jambu 30 batang dan Kayu Manis sebanyak 100 batang.

“Bibit tanaman yang ditanam hari ini bersumber dari Balitbu, Dinas Pertanian Kota Solok, Balitro Kota Solok, dan Dinas Pertanian Kabupaten Solok,” sebut Wakapolres Kopol Joni.

Penanaman pohon ini, selain bertujuan untuk menghijaukan dan menjaga lingkungan, sebut Kopol Joni, juga bermanfaat untuk konsumsi atau bernilai secara ekonomi.

Selain itu juga diterangkan Wakapolres, kegiatan yang dilaksanakan masih dalam bulan Kemerdekaan, Agustus ini sekaligus sebagai bagian dari peringatan Dirgahayu Indonesia yang ke 78 tahun.

“Dengan semangat kemerdekaan dan rasa cinta tanah air, mari bersama-sama kita jaga dan lestarikan lingkungan untuk diwariskan pada anak cucu kita kelak,

mulai dari lingkungan masing-masing,” imbau Wakapolres Joni. (Amel)